



Rueil-Malmaison, le 1^{er} août 2001

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fondateur des Parcs GTM, Pierre LEON-DUFOUR est mort.

Pierre LEON-DUFOUR, l'un des fondateurs du stationnement en concession en France, est décédé le 28 juillet 2001 dans sa soixante-cinquième année, au terme d'une longue maladie. Ses obsèques ont été célébrées le mardi 31 juillet 2001 dans l'intimité.

Pierre LEON-DUFOUR était entré en 1963 dans la société des Grands Travaux de Marseille, à sa sortie de l'Ecole Nationale des Ponts et Chaussées. Il y a effectué toute sa carrière, qu'il a achevée, il y a quelques mois, comme Directeur-général adjoint de Groupe GTM.

Affecté aux études de parcs de stationnement dès son entrée dans le groupe, Pierre LEON-DUFOUR a consacré l'essentiel de son existence professionnelle à la gestion du service public du stationnement concédé sur laquelle il a écrit plusieurs ouvrages. Il fut successivement Président-directeur général de GTM-IS, puis de GTM-DC, enfin de GTM-DS. C'est lui qui créa la marque LES PARCS GTM.

Parallèlement à sa carrière au sein du groupe GTM, Pierre LEON-DUFOUR a fondé en 1980 le Syndicat national des concessionnaires de parcs publics de stationnement (Syncoparc), qu'il a présidé jusqu'en 1994, avant d'en devenir Président d'honneur. Il fut également Vice-président de l'Association des promoteurs et exploitants de parkings (Apep), membre du Conseil National des Services Publics départementaux et communaux. Il était chevalier de la Légion d'Honneur et de l'Ordre National du Mérite.

Contact presse : Pierre Coppey
Tél. : 01 47 16 30 07
Fax : 01 47 16 33 88
e-mail : pcoppey@groupe-vinci.com

Ce communiqué est disponible en français, en anglais, et en allemand sur le site web de VINCI : www.groupe-vinci.com